

Region:

Region Bern Kanton Bern Stadt Bern Thun Oberland Emmental Oberraargau BEsonders

Angriff der Simmentaler und Saanenländer

Mürren Patrick Zürcher aus Oey gewann am Donnerstag den Inferno-Kombi-Riesenslalom.

Donnerstag 23. Januar 2020 20:53



Infernalisch schnell: Patrick Zürcher übernahm mit Tagesbestzeit die Kombiführung.

(Bild: Bruno Petroni)

Nicht weniger als fünf Frauen aus dem Simmental und Saanenland klassierten sich am Donnerstag beim Inferno-Kombinations-Riesenslalom an der Winteregg in den ersten zehn. Als Schnellste von ihnen Laura Annen (Grund) drei Sekunden hinter Tagessiegerin Alyssa

Schumacher (Grindelwald).

Diese hat vor der Abfahrt vom Samstag auf die führende Judith Graf nur gerade 45 Wertungspunkte Rückstand in der Kombiwertung. Graf verlor als Neunte zehn Sekunden auf die Schnellste.

Bei den Männern übernahm Patrick Zürcher (Oey) durch seinen Riesenslalomsieg die Kombiführung. Der sechsfache Inferno-Kombi-Gewinner Oliver Zurbrügg hatte zwei «Bremsen», was ihn auf den 14. Rang zurückwarf und die Kombinationsführung kostete.

Am Samstag dürfte sowohl bei den Männern als auch bei den Frauen anlässlich des 77. Inferno-Abfahrtsrennens ein Grosskampf um den Kombinationssieg entbrennen.

Donnerstag 23. Januar 2020 20:53